

令和3年9月15日(水)

学校だより 第83号



目指す子どもの姿

<u>た</u> かい こころざしをもち <mark>か</mark> (つ よく き よらかな

「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

高槻小学校学校教育目標



高槻だより

【高槻っ子の4つの実践…あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学校】

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いしたします!!



学校・家庭のつながりをお願いします!!



今週は、月曜日からぐずついた天候が続いています。登校時に傘を持っている子ども達もいます。おうちを出る前に、声をかけられているんだろうな…と思いつつ、朝の健康チェックをしています。どのような天気であっても、子ども達が、元気いっぱいに登校してくる姿を見ることが何よりです。保護者の皆様方、日々のお子様の健康管理、感染防止の取組等、本当にありがとうございます。

さて、今週は、どの学年も外部とリンクした体験学習もなく、担任の先生との授業を行っています。こういう時は、学級生活における規律等のふりかえりをしなければいけないなと考えています。私達にそれくらいの気持ちがなければいけません。そうしないと、子ども達が落ち着いて学校生活を過ごすことができないでしょう…。

ご家庭でも、お子様の様子を注視していただいたり、普段以上にコミュニケーションをとったりされてください。そして、お子様のことを共有させていただき、今後の学校生活に生かしていきたいと考えています。ぜひ、日常の連携をお願いいたします。

【高槻小スナップ☞お知らせしたい子ども達の様子!! 5年 リモート学習】

先週末に行われた5年生の 社会科学習です。今回のリモート学習は、日産が行ってい る学習活動です。

説明や問いかけに対して, 手を挙げて答える場面もあり ました。





5年生は、社会科見学で、自動車工場見学を予定していましたが、お知らせしていますように11月に延期になっています。従って、事前学習となりますが、今回は、教科書だけではなく、動画を使って体験することができました。子ども達もしっかりと見入っていました。 ※日産の資料です™



【先生方の研修!!すららドリル等の使い方】

先生方は、授業の準備や学級にかかわる内容への対処等、日々、様々なことを行っています。そのような中、高槻小学校では、先生方の実務にすぐに役立つ内容として、タブレット関係の研修を行っています。本日も午後から、研修を行います。小規模校のため、先生方の配置人数も少ないのですが、このような内容に詳しい先生が、他の先生方に説明をしています。お互いが、お互いをカバーし合いながら研修をすることで、授業づくりに役立てることを身に付けています。今回は、先生方の I つの側面を紹介しました。

【校長室より☞修学旅行の日程を決定しました!!】

本日,6年生の保護者の皆様に,修学旅行に関する日程等をお知らせいたしました。コロナ禍の宿泊行事ということで,他の活動よりも,様々な視点から検討を重ねました。この先の状況が不透明なままですが, 当初の予定通りにするか,予定を変更するか,タイムリミットぎりぎりまで検討しました。

修学旅行は、結果的には、当初の計画通りに実施することといたしました。そのための保護者説明会等も 急なことではありますが、Teams で行います。簡単ではありますが、概要についてお伝えいたしました。